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少 数 意 見 書 

 

本審議会が諮問を受けた次の事項について、少数意見を留保したので報告します。 

 

【議員の報酬の額について】 

  県内他市や類似団体の状況と比較すると、当市の議員報酬が低いということは理解

できるが、現在の地域の経済情勢、一般市民の感情を考慮すると、現状を維持するこ

とが妥当であると判断する。 

 


